
 自然教室まで２週間を切りました。これまで、様々な決め事や準備等に対して、よく協力
して取り組んでいると思います。梅雨入りの時期でもあるので天気は心配ですが、皆さんの
日頃の行いがきっと晴れを呼んでくれるでしょう。 
さて、前回の学年だよりに載せた「ガイダンスを振り返って」から、再度紹介したい１文

があります。 

⚫ 私達に協力してくれる人に良かったと思ってもらえるよう、礼儀はきちんとしたい。 

 自分たちが楽しむこと、自分たちにとって良い３日間になるように頑張るのも大切です。
しかし、自分（達）以外の人のことを考えたこの一文はとても素晴らしいと思いました。こ
の自然教室を行うにあたり、キャンプ場・ペンションの方やバスの運転手さん等、多くの人
がみなさんに協力してくれています。そういった方に「成東中の２年生と関わることができ
てよかった」と思ってもらいたいですね。もちろん、送り出してくれた保護者の方にも、帰
ってきたときに土産話をたくさん聞かせてあげてほしいと思います。みなさんが充実した活
動をすることが、周りの人を幸せにします。みなさんが安全に帰ってくることが一番大切で
すが、より良い「学び」になるよう頑張りましょう。 

 前号の「ありがとう」からタイトルを変えました。全員が２学年にとっての「ＨＥＲＯ」

ですが、特に活躍した人を紹介したいと思います。 

○ ある日の放課後、私がグラウンドのコーンを片付けていた時、帰りの会が終わって外に

出てきた海保聖丸さんと小林歩夢さんがすぐに来て手伝ってくれました。ありがとう！ 

○ 生徒総会当日・・・古川大晴さん、加瀨小幸さん、坂野孝輔さんの３人が準備・運営、 

荒薦裕子さんが副議長、小山悠吾さんが書記、椙山小太郎さん、冨

澤夢琉さん、千葉美心さん、菊池菜乃花さん、山田翔大朗さんが質

問・提案者を務めました。全校の前で話をするのは緊張したと思い

ます。お疲れ様でした！ 

 

※ 今回から、タイトル以外の字体を「メイリオ」に変えました。これは、ユニバーサルデザインを意識して作ら

れたフォントだそうです。今後もより一層、読みやすい学年だよりを目指していきます。 
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 １学期もあっという間に半分が過ぎました。今年度は体育祭が２学期になったと

はいえ、生徒総会や自然教室の準備等で慌ただしい毎日であることに変わりはあり

ません。そんな中ですが、生徒達は行事や部活動だけでなく、学習にも前向きに取

り組もうとする姿が見られます。 

 さて、自然教室まで２週間となりました。生徒達は各係での準備等、意欲的に活

動しています。まずは生徒達の安全が第一ですが、この３日間が中学校生活の良い

１ページになるよう、職員一同支援していきます。６月もよろしくお願いします。 

２学年主任 齋藤 健吾 

自然教室まであと少し 


